
平成３０年度松林地区まちぢから協議会第９回運営委員会議事録 

 

開催日時：平成３１年３月２２日（金） １９時００分～２０時３０分 

開催場所：松林公民館 第２会議室 

出席者：【委員】細田会長、滝本副会長、安齋副会長、内田会計、五反田監事、上村純夫、

井野孔美、花岡正篤、村松章生、小澤登代子、柴田晴美、大川静雄、三橋良子、小池実枝

子、、亀田英明、大塚惟光、池西道郎、曽根進三郎、吉原敏明、神原純子、吉野伸子、書記

城田 

【事務局】渋谷淳、 

                                 （敬称略） 

 

運営委員会次第に従い進められた。 

 

１．開会：滝本副会長より開会の挨拶。 

 

２．会長挨拶：細田会長 

総会に向けて日程が詰まってきたのでよろしくお願いしたい。また、市内の防犯状況

の報告の中で、今月は松林地区で被害がなかった。警察署の検挙率が向上したことと

啓発活動が功を奏したと考えられるので今後ともよろしくお願いしたい。 

 

３．議事 

 （１）認定コミュニティ特定事業審査会の結果（報告） 

      ３月上旬に開催された審査会において認定コミュニティ特定事業「おむすび

松林」・「ふくろう塾」の来年度の事業提案が希望どおり満額で採択された。 

      また、審査会の中で両事業について報告書の書式や関係機関との連携を図り、

より効率的な運営を図るよう数点の指摘事項があった。 

（２）「広報活動事業」の事業提案 

曾根部会長より事業計画書の説明があった。まち協が主催、共催、協賛する

イベントの PRと報告をメインに１２４０００円の予算を組んだ。印刷製本費

が大半であるため見積もりを数社よりいただき検討した。 

来年度の事業提案するにあたり、今年度の事業実績の内容についての説明が

行われた。説明後、松林タイムスの全戸配布に際し、１００枚ごとの仕切り

をしてもらいたいとの要望があり対応していただけることとなった。 

（３）定期総会に向けて 

  細田会長より「議長に曾根委員」を「議事録書名人に上村・井野委員」の指

名があり全会一致で承認された。 



  内田会計よりまち協会計資料の整理手順について説明があった。 

  各部会の一般事業費の執行残を残さないようにしたい。 

  月次の科目ごとの出納簿に沿って、伝票番号順に領収書の添付してほしい。 

  ４月２日の会計検査への出席の確認が行われた。 

（４）市民集会に向けて 

  事務局より資料に基づき７月２７日の市民集会に向けた日程の説明があった。 

  ５月１０日の役員会前までに要望意見を事務局までに提出、５月１７日の運

営委員会で要望書骨子案を決定し、６月１４日の役員会後に市に要望書を提

出することと決定した。 

  細田会長より市民集会への要望について、各自治会固有の要望については各

単位自治会で対応願いたい、松林地区全体の問題としての要望をテーマとし

たい旨の振り分けがあった。また、前年度より持ち越しの案件については今

後の役員会の中で進捗状況を確認の上検討することとした。 

（５）各部会・検討会からの報告 

こども部会 

  「ふくろう塾」事業で初めての卒業生を出す。 

  卒業する生徒から「ふくろう塾」へのお礼のメールをいただき励みになった。 

  「おむすび松林」では支援者の方に予定表を配布することで参加者の確保が

できつつある。 

  環境部会 

  １年をかけてごみ集積所の問題を検討し、改善に向けたポスターを２５０枚

程度の作製を進めている。ラミネートフィルムを各自治会に配布するのでラ

ミネート加工をお願いしたい。 

  まち協で研修視察した藤沢市と寒川町のリサイクルセンターの視察概要を報

告した。 

  来年度の事業計画の検討で防災部会との連携で災害時のごみの置き場の確保

などを検討したい。 

広報部会 

部会報告書の日程に沿った説明があった。 

２月上旬に実施したアンケート調査で２１６２件という予想以上の結果が得

られた。 

パソコン入力し、細かく分析した内容に沿って部会としての分析コメントを

加えたアンケート結果の説明があった。 

（５）その他 

      まち協ののぼり旗について 

       他の地区の「のぼり旗やジャンパー」などの照会があった。 



       役員会では「松林グリーン」を提案したい。委員の意見として「えぼし麿」 

      のキャラクターや松林地区を盛り上げるようなキャッチコピーを入れてみて

はどうか。他地区ののぼりの字体や色などを参考にすることができるか？な

どの意見があった。 

      来月の委員会で松林地区のイメージする色のサンプルや他地区ののぼりを提

示していきたい。 

      細田会長より松林地区の防災訓練の予定希望日として９/２８(土)・１０/１９

（土）・１１/１６（土）を防災対策課に提出した旨の報告があった。 

      事務局より今後のスケジュールの中で定期総会の時間を１９時に変更する旨

の説明があった。 

      来年度の運営委員に変更のある自治会は名簿の提出を願いたい。 

 

     安齋副会長の閉会の挨拶で会議を閉じた。 


